
Verbale del Consiglio 2024-02-05
2

Presenti

Rosa Barone Presidente
Sara Acciaioli Consigliere
Patrizia Bellosi Consigliere
Sara Bensi Consigliere
Giovanni Buselli Consigliere
Miriam Curatolo Consigliere
Umberto Del Sarto Consigliere
Daria Dell'arciprete Consigliere
Sabrina Grisanti Consigliere
Patrizia Mistificato Consigliere
Rossana Stagi Consigliere
Maria Chiara Ticonosco Tesoriere

Assenti

Francesca Nencioni Consigliere
Emilia Bianca Lucchesi Consigliere

Nomina Consigliere sostituzione Raimondo1.
Approvazione verbale gennaio2.
Pratiche albo3.
Pratiche formazione4.
Monitoraggio Pof5.
Salario accessorio6.
Aggiornamento manuale procedure segreterie regionali- redatto Cnoas 20187.
Sospensione diffidati per mancanza pec delibera 137 del 06 novembre 20238.
Ratifica chiusura procedimenti disciplinari9.
Approvazione/ ratifica partecipazione eventi10.
Comunicazioni della Presidente11.

Presiede il Consiglio Regionale la Presidente Rosa Barone che apre la seduta e chiede autorizzazione alla
registrazione. 

Tutti i consiglieri presenti acconsentono.

Si registrano assenti giustificati i Consiglieri: Nencioni Francesca, Lucchesi Emilia Bianca

La Consigliera Grisanti Sabrina si collega alle ore 16,05

In assenza della Consigliera Segretario svolge le funzioni di Segretario la Consigliera Sara Bensi

Si inizia con la trattazione dei punti all’odg:

P1 - Sostituzione consigliere dimissionario Raimondo

La Presidente Barone presenta al Consiglio la nuova Consigliera Purpura Sara che ringrazia per aver accettato
l’incarico.

Si dà mandato alla Segreteria di provvedere ai relativi adempimenti e attivazione della casella di posta elettronica
personale.

Il Consiglio approva e adotta con Del. N. 17/2024

P2 - Approvazione verbale seduta precedente



La Presidente comunica che sono pervenute modifiche per il verbale della seduta del Consiglio del 15.01.2024 da
parte della Consigliera Bensi e tutti i presenti approvano le modifiche richieste. Si chiede l’approvazione con
esenzione alla lettura

Il Consiglio approva e adotta con Del. N. 18/2024 con una astensione

P3 - Pratiche albo

La Consigliera facente funzioni di Segretario Bensi prende la parola e informa il Consiglio sulle pratiche pervenute in
merito alla richiesta di iscrizione su richiesta:

Prot. 486/2024;1.
Prot. 263/2024;2.
Prot. 264/2024;3.
Prot. 265/2024;4.
Prot. 450/2024;5.
Prot. 451/2024;6.
Prot. 495/2024;7.
Prot. 498/2024;8.
Prot. 525/2024;9.
Prot. 543/2024;10.
Prot. 545/2024;11.
Prot. 541/2024;12.
Prot. 568/2024;13.
Prot. 569/2024;14.
Prot. 585/2024;15.
Prot. 586/2024;16.
Prot. 606/2024;17.
Prot. 609/2024;18.
Prot. 610/2024;19.
Prot. 626/202420.

Verificata la congruità della documentazione presentata, dichiara che, effettuate le dovute verifiche, non emergono
elementi ostativi.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 19/2024

La Consigliera facente funzioni di Segretario Bensi prende la parola e informa il Consiglio sulle pratiche pervenute in
merito alla richiesta di iscrizione per trasferimento:

Prot. 636/20241.

Verificata la congruità della documentazione presentata, dichiara che, effettuate le dovute verifiche, non emergono
elementi ostativi.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 20/2024

La Consigliera facente funzioni di Segretario Bensi illustra la cancellazione per trasferimento per la quale è stata
acquisita la comunicazione di avvenuta iscrizione al Croas di destinazione dell’iscritta:

Prot. 397/20241.

Verificata la congruità della documentazione presentata, dichiara che, effettuate le dovute verifiche, non emergono
elementi ostativi

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 21/2024

P4 - Pratiche fc commissione autorizzazione formazione

La Presidente CAFC, Sara Bensi, illustra le pratiche della formazione continua risultanti dal verbale della Commissione
formazione.

Per le istanze di accreditamento, esonero pervenute non emergono elementi ostativi come si evince dal verbale della



Commissione, ma risultano necessarie ulteriori richieste di integrazione di documenti alle quali si provvederà.

Anche per le richieste di partenariato e cooperazione pervenute non emergono elementi ostativi come si evince dal
verbale della Commissione.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 22/2024

La Presidente CAFC, Sara Bensi, fa una breve sintesi al Consiglio del report sulla formazione continua inviato dal
Cnoas con nota 300/2024. Spiega che il report oltre a riportare dei dati analitici riguardo la formazione continua,
riporta osservazioni su difficoltà oggettive incontrate dai vari croas e  da questi restituite nelle riunioni di
monitoraggio; delle stesse, però, non vengono date indicazioni su come affrontarle.

P 5  – Monitoraggio POF

La Presidente Barone visto gli imminenti eventi che si dovranno realizzare chiede ai Consiglieri responsabili di tali
eventi di fare il punto della situazione sull’organizzazione degli stessi.

Comunica che insieme alla Consigliera Mistificando stanno organizzando un evento formativo per la celebrazione
della figura di AdS che quest’anno compie 20 anni, nella prossima riunione del Consiglio daranno tutti i dettagli

P6 – Salario accessorio

La Tesoriera  illustra l’accordo annuale del salario accessorio previa ricezione dei dati contabili del fondo dallo studio
Di Rauso

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 23/2024

P7 - Aggiornamento manuale procedure segreterie regionali- redatto Cnoas 2018

La deliberazione dell’aggiornamento manuale procedure segreterie regionali – redatto cnoas 2018 è rinviato al
consiglio del 04.03.2024.

P8 -  Sospensione diffidati per mancanza pec delibera 137 del 06 novembre 2023

La Tesoriera Ticonosco illustra gli esiti dell’invio delle diffide (17 diffidati) deliberate nel consiglio del 06/11/2023,
 essendo trascorsi 30 giorni dall’invio della diffida propone ai sensi della normativa vigente la sospensione degli 11
iscritti che non hanno provveduto ad attivare un indirizzo di posta elettronica certificata

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 24/2024

P9 -  Ratifica chiusure di  procedimenti disciplinari

La Presidente illustra le chiusure dei procedimenti disciplinari per ratificarli e dar seguito alle pubblicazioni sul sito
istituzionale, decorso il periodo d’impugnazione come disposto dal Regolamento per il procedimento disciplinare

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 25/2024

P10 -  Approvazione/ ratifica partecipazione eventi

La Presidente illustra gli eventi per i quali é stata richiesta ed accordata la partecipazione di un rappresentante
dell’Ordine professionale

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 26/2024

P11 - Comunicazioni della Presidente

1. La Presidente riporta al Consiglio la riunione dei Presidenti tenutasi da remoto il giorno 25.01 u.s  incentrata sulla
riforma della professione; è ripartita, infatti, l’interlocuzione con le forze politiche per la riforma della legge 84/93. La
novità più importante riguarda la possibilità di inserire delle specializzazioni ovvero degli albi speciali e invita i
Consiglieri a riflettere sul tema per apportare eventuali contributi in merito. La Presidente riferisce che sono state
elencate tantissime specializzazioni e di aver indirizzato la scelta verso i LEPS riconosciuti a livello normativo, come il
PIS. La Consigliera Bensi riferisce come sia necessario porre attenzione su tale tema in quanto altrimenti si rischia la
parcellizzazione di una professione la cui forza è sempre stata quella di una visione complessiva delle situazioni.
Bellosi, Buselli e Del sarto intervengono in accordo con la Presidente



La Consigliera Grisanti si disconnette alle ore 17,33

2. La Presidente riferisce che è arrivata richiesta per aderire al partenariato del progetto regionale toscano SATIS
(sistema anti-tratta toscano interventi sociali), promosso dal Comune di Viareggio e dai suoi partner pubblici (Regione
Toscana, Comuni, Province e Società della Salute) e privati, attivi da molti anni sul territorio nella realizzazione di
interventi a sostegno delle vittime di tratta e sfruttamento.

3. La Presidente riporta la richiesta della Dott.ssa Fargion che richiede all’Ordine l’accreditamento di un questionario
di ricerca da somministrare alle assistenti sociali della SdS Nord Ovest. Il tema è quello dell'autodeterminazione nelle
pratiche di servizio sociale in vari ambiti. Sono state condotte già alcune interviste e ora si sta organizzando una
raccolta di 'incidenti critici' tra le colleghe. La raccolta avverrà online usando un programma di survey che la Dott.ssa
Fargion ha a disposizione come università di Trento. La Presidente della CAFC, Dott.ssa Bensi, riferisce che ha già
preso contatti con la Dott.ssa Fargion per comunicarle che l’accreditamento di questionari, così come da
Regolamento per la fc degli assistenti sociali, sono di esclusiva competenza del cnoas e proponendo, sempre se il
Consiglio concorda, la divulgazione del questionario secondo il Regolamento interno per la pubblicazione e la
collaborazione a ricerche scientifiche. Tutti i Consiglieri concordano

La Consigliera Stagi si disconnette alle ore 17,45

4. La Presidente riporta la richiesta dell’Università di Siena per l’adesione al progetto dal titolo "FLOW – Find and
strength Linkage between Organizations Which take in charge unaccompanied minors" in via di candidatura per la
call Erasmus + KA2 Strategic Partnership in the field of Adult Education, in scadenza il prossimo 5 marzo. In estrema
sintesi, il progetto è dedicato al fenomeno di minori stranieri non accompagnati (UAM), in particolare quelli transitanti
attraverso la rotta balcanica, e a partire da un approccio multidisciplinare e comparato vuole sviluppare un approccio
integrato per affrontare il tema UAM e le principali sfide correlate. Il partenariato conta 6 diversi paesi:

- Grecia con la National And Kapodistrian University Of Athens

- Albania (formalmente Associated partner in quanto non comunitario)con l' Universiteti i Tiranës

- Kosovo(capofila) con l'University of Prishtina

- Italia con Unisi

- Francia con l'Institut Régional Supérieur du Travail Educatif et Social (IRTESS) de Bourgogne

- Norvegia con la Norwegian University of Science and technology, Department of Social Work

e si completa con una buona lista di partner associati (per l'Italia: SIMM, Centro di Salute Globale e ASL Toscana
Centro). Se si decide di aderire al progetto l’Ordine si rende disponibile ad essere relatore ad eventi formativi sia in
Italia che all’estero oltre a sviluppare percorsi di presa in carico di MSNA il più possibile omogenei per tutti i paesi
aderenti al progetto. La Presidente chiede alla Consigliera Bensi di prendere contatti con il referente del progetto
dell’Università per capire il reale impegno amministrativo che comporterebbel’adesione al progetto per meglio
valutare la proposta

La riunione si conclude alle ore 18,05.

Con Del. 17

Il Consiglio approva la nomina a Consigliera di: Purpura Sara per la sostituzione della Consigliera dimissionaria per la
sezione B Raimondo Valentina;

Si dà mandato alla segreteria di trasmettere la presente delibera allo Studio di Rauso per le comunicazioni di legge
all'ufficio del lavoro, all'Inps e Inail;

Si dà mandato alla segreteria di configurare per la suddetta Consigliera la casella di posta elettronica istituzionale e
trasmettere le credenziali provvisorie.

Con Del. 18

Il Consiglio approva il verbale della seduta del Cosiglio del 15 gennaio 2024



Con Del. 19

Il Consiglio approva l’iscrizione all'albo professionale della Regione Toscana degli Assistenti Sociali:

Brizzi Serena, nata a Viareggio (LU) il 05/02/1992 al n. 4003/B;1.
Casucci Leonardo, nato a Montevarchi (AR) il 07/12/1998 al n. 4004/B;2.
Chiarolanza Marialucia, nata a San Gennaro Vesuviano (NA) il 19/07/1990 al n. 4005/B;3.
Di Pasquale Elena, nata a Firenze (FI) il 22/01/2000 al n. 4006/B;4.
Rossi Rekha, nata in India (EE) il 22/01/1997 al n. 4007/A;5.
Rugani Eleonora, nata a Lucca (LU) il 08/07/1993 al n. 4008/B;6.
Benvenuti Giovanna, nata a Livorno (LI) il 07/04/1997 al n. 4009/B;7.
Illuzzi Rosaria, nata a Ponte San Pietro (BG) il 21/06/1993 al n. 4010/B;8.
Schena Asja, nata a Torino (TO) il 17/04/2000 al n. 4011/B;9.
Rossi Letizia, nata a Pietrasanta (LU) il 26/01/1999 al n. 4012/B;10.
Bontà Greta, nata a Cecina (LI) il 20/05/1996 al n. 4013/B;11.
Calugi Rachele, nata a Empoli (FI) il 31/12/1998 al n. 4014/B;12.
Ferrari Marino, nato a Livorno (LI) il 24/09/1974 al n. 4015/B;13.
Arcuri Roberta, nata a San Giovanni in Fiore (CS) il 10/02/1988 al n. 4016/B;14.
Compagnone Francesca, nata ad Orbetello (GR) il 20/03/2000 al n. 4017/B;15.
Carrubba Noemi, nata a Siracusa (SR) il 09/03/1995 al n. 4018/B;16.
Barabucci Giulia, nata a Livorno (LI) il 30/11/1992 al n. 4019/B;17.
Guelfi Irene, nata a Pescia (PT) il 07/06/2000 al n. 4020/B;18.
Vergaro Eleonora, nata a Barga (LU) il 27/09/1999 al n. 4021/B;19.
Burelli Francesca, nata a Bagno a Ripoli (FI) il 06/02/1994 al n. 4022/A;20.

Si dà mandato alla Segreteria di comunicare l'avvenuta iscrizione agli interessati

Con Del. 20

Il Consiglio approva l’iscrizione per trasferimento all'albo professionale della Regione Toscana dell’ Assistente Sociale
Farci Lavinia, nata a Cagliari (CA) il 28/01/1993, al n. 4023/B;

Si dà mandato alla Segreteria di comunicare l'avvenuta iscrizione agli interessati

Con Del. 21

Il Consiglio approva la cancellazione per trasferimento presso l’Ordine della Liguria dell’As Maurizi Arianna nata a
Castiglion Fiorentino (AR) il 12/10/1991;

Si dà mandato alla Segreteria di comunicare la cancellazione agli interessati e di trasmettere il fascicolo personale
dell’Assistente Sociale.

Con Del. 22

Il Consiglio approva il verbale della Commissione per l'autorizzazione alla Formazione continua del 31 gennaio 2024,
allegato alla presente e costituente parte integrante del presente atto;

Si dà mandato alla Segreteria di comunicare le risultanze del verbale agli interessati.

Con Del. 23

Il Consiglio approva l'Accordo per il salario accessorio allegato alla presente atto e costituente parte integrante dello
stesso.

Il Consiglio approva l'erogazione del salario accessorio alle dipendenti con gli stipendi di Marzo 2024.

Con Del. 24

Il Consiglio approva l'applicazione della sanzione della sospensione amministrativa agli 11 iscritti che non hanno
comunicato il proprio indirizzo pec trascorsi i 30 giorni dalla ricezione della diffida e degli allert del sistema:

Si dà mandato alla Segreteria di procedere all'invio delle raccomandate di applicazione della sanzione di sospenzione
ai professionisti interessati;



Si dà mandato alla Segreteria di procedere alla verifica dell'effettivo e concreto svolgimento dell'attività professionale
degli iscritti sanzionati al fine di trasmettere pronta comunicazione della sanzione di sospensione al datore di lavoro,
persona ente o associazione per il quale sia resa la prestazione professionale sia in regime di pubblico impiego,
privato o libera professione/collaborazione.

Con Del. 25

Il Consiglio approva la ratifica della decisione assunta per la chiusura del procedimento disciplinare dai Collegi
disciplinari come da allegato costituente parte integrante del presente atto.

Si dà mandato alla Segreteria di procedere agli atti amministrativi ai sensi dell'art. 43,44 del Regolamento per il
procedimento disciplinare locale - Approvato con delibera 74/2021 dal Cnoas.

Con Del. 26

Il Consiglio approva la partecipazione dei Consiglieri agli eventi indicati al prospetto allegato al presente
provvedimento e di rendere immediatamente esecutiva la presente delibera.

F.to Il Segretario
F.to La presidente

Rosa Barone

Firma autografata omessa ai sensi dell'articolo 3 del D.Lgs n. 39/1993


